Comment devenir fort, beau et musclé.

A propos des perspectives estivales

Texte: Thibaut Devolder

Hé oui : il m'arrive de prendre ma plume-souris pour autre chose que vous promettre le paradis sur terre avec 15 euros 24 et un mars en plus. Donc pas question aujourd'hui de publicité mensongère pour l'activité cars-coucheries et/ou Mercantourisme. (Quoique : il y a un mégacar cosmique de 5 jours début mai destination Oberland, pensez-y, rêvez-y, et plus si possible). Je renonce également à aborder les sujets qui fâchent (la pyramide des âges du club des clubs, l'abîme de sa trésorerie car-couchette) ou les sujets sur lesquels on peut réfléchir sans résultat tangible des heures entières (le contenu du sac de Daniel Taupin, la "méthode" organisationnelle de JFH, la manière de mettre cinq gumistes d'accord)...

Simplement, je voulais aujourd'hui lancer le débat (c'est à la mode) sur de perspectives estivales : faire campagne () pour une première idée de rassemblement de cet été, et puis faire un sondage (bien sur) sur les candidats intéressés.

Pour commencer

Bon, tout ça pour dire que si vous avez des velléités d'envie, du désir, voire simplement une

inclination à rejoindre un camp gums cet été, dite le moi, puisqu'il paraît que je suis censé centraliser les infos. De plus, si dans votre entourage (grand oncle, arrière cousin, voire quelqu'un qu'on connaîtrait, ou pire, un gumiste) il y a un humain musculairement pas trop paresseux qui cherche quoi faire avec qui cet été mais n'est pas destinataire de la présente convocation, qu'il, elle (ou autre) se manifeste!

Pour cela, qu'il renvoie son certificat médical avec le formulaire XG5 bis, liasse n°4', talon mauve, à destination de T. Devolder qui centralisera (démocratiquement, statuts 1948 du club oblige) les infos après encaissement du chèque à l'ordre de TD, que vous ne manquerez pas de joindre, bien sur (réforme 2003 des statuts). Ceci le plus rapidement possible et la semaine dernière au plus tard, sous peine d'agios démesurés.

Le Val Véni

Donc, pour ne pas tourner autour du pot plus longtemps, une première idée

de rassemblement concerne un lieu loin des foules dans le val Veny, versant italien du Mont Blanc, suite à une idée de Georges Tsao. Il y connaît «un petit camping sympa, "La sorgente" », et paraîtil «on y mange très bien à l'accueil épicerie restaurantbar», et puis c'est au pays du farniente. Voilà qui devrait

contenter une bonne partie des gumistes. Pour ce qui est du calme et de la tranquillité, ça serait certainement réussi si les camionneurs continuaient à bloquer continuaient à bloquer l'accès au tunnel et s'il ne vous fallait pas subir mon fils, son transit intestinal et ses hurlements apocalyptiques. Mais on s'y fait presque en quelques mois, je vous le garantis.

Pour plus de détails ...

Certes, le Val Veni est surtout connu pour

grandes voies fatidures, a priori pas forcément compatible avec un rassemblement un peu large. Mais sauf si on veut absolument tout faire en partant à pied du camping, un peu de voiture nous mène aux glaciers débonnaires du grand Paradis ou du versant italien du Valais. La vallée des Glaciers est également accessible assez rapidement par le petit St Bernard et, selon Yvon, il y a là des arêtes mixtes tranquicool (PD) et sauvages. Si on lie ça aux possibilités locales dans le genre pas trop engagé comme : grimpe au soleil (promis juré) en face sud de l'aiguille Croux, envers des aiguilles de Trélatête, accès à la vallée blanche par Torino, grimpe sportive au sec (je m'y engage) vers Dalmazzi, ça commence à faire pas mal de possibilités, tous styles de grimpeur confondus...

Pour convaincre les timides indécis: participer au camp d'été, c'est prendre certes le risque d'être popularisé par la rubrique phare de notre journal... Sachez que la gloire est au prix de ces quelques souffrances et des commentaires fleuris de Danielle

sur vos misères anatomiques... Avec un peu de chance, on ne parlera pas de vos misères et cette promesse n'engage naturellement que moi. Et puis après tout, l'essentiel est qu'au camp de l'an dernier, 100% des gumistes survivants étaient encore en vie à la suite du rassemblement.

Encore quelques mots pour les quelques jeunes insolents que j'ai essayé de brancher sur le rassemblement estival et qui m'ont répondu : « Quoi ? Aller au rassemblement gums ? T'es ouf, cet été, j'ai envie de faire autre chose des rencontres du troisième age... J'aspire aux très hot températures, moi ! ». Je leur dis stop : le camp, ça va déchirer ! D'abord, ils pourront également faire des rencontres du premier age, (voir ma remarque sur la tranquillité du site), mais en plus il se pourrait qu'il y ait toute une horde $(n \ge 2)$ de gaulois immatures et impétueux (des jouvençaux, quoi). L'éclate. Il paraît même que certains d'entre eux, ne seraient pas des enfants de gumistes authentiques...Si, ça existe. Suivez mon regard.

Thibaut DEVOLDER (thibaut.devolder@ief.u-psud.fr, 0169303294) Censure principale: Yvon LAGADEC.